
Der Landrat verwies auf die am 22.01.2016 getroffene Dringlichkeitsentscheidung und ergänzte, 
dass man im Laufe des Monats März 2016 mit einer Entscheidung rechne. Darüber hinaus 
bedankte sich der Landrat für die Unterstützung seitens der Politik, wodurch man den 
Förderantrag bis Ende Januar 2016 form- und fristgerecht einreichen konnte. 
 
 


